



El IEEM operará este sistema.

Informarán perfiles de candidatos a gubernatura

VIOLETA HUERTA

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) determinó que la implementación y operación del sistema "Candidatos y candidatos, Conóceles", para la Elección de Gubernatura 2023, se realizará únicamente por ese órgano, a fin de aprovechar y optimizar los recursos humanos y materiales de ese organismo electoral.

El sistema busca transparentar a quienes eran candidatas y candidatos a la gubernatura del Estado de México para que la ciudadanía los conozca.

La presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, explicó que avalaron la implementación del sistema y se hará con recursos propios, pues no gastarán en contratar a un tercero y todo será a través del personal calificado que tienen en el IEEM.

"Si tendremos las dos plataformas: tanto 'Decide IEEM', como 'Conóceles', para poner mucha más información a disposición de la ciudadanía para que se enteren y conozcan los perfiles de las candidaturas", detalló.

Explicó que incluirán currículums, las propuestas específicas de campaña y el objetivo es que la ciudadanía tenga acceso a la información y conozca quienes son las y los candidatos.

Las plataformas se abrirán a partir del período de campañas para la interacción de la ciudadanía y subrayó que "Decide IEEM" tiene un valor agregado: la interacción de la ciudadanía con la información que contiene la plataforma.

"Vamos a darle la difusión correspondiente necesaria para que la ciudadanía sepa que están disponibles estas herramientas tecnológicas, que puedan visitar las plataformas y conocer los perfiles de las candidaturas y estar informados por las fuentes oficiales", explicó.

El sistema 'Conóceles', señaló, viene desde el INE, pero el órgano local tiene 'Decide IEEM', el cual se ha puesto en marcha desde hace varios procesos.

"Y en el cual la ciudadanía puede interactuar y tener información de primera mano sobre los perfiles", detalló.